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ATA DA SEGUNDA SESSÃO ORDI-

NÁRIA DO TERCEIRO PERÍODO DA 

SÉTIMA LEGISLATURA, REALIZA-

DA ÀS DEZESSETE HORAS E TRIN-

TA MINUTOS DO DIA VINTE E 

CINCO DE FEVEREIRO DE DOIS 

MIL E DEZENOVE. PRESIDÊNCIA 

DO VEREADOR ADRIANO TAMA-

NINI......................................................... 

 
 

Aos vinte e cinco dias do mês de fevereiro do 

ano de dois mil e dezenove, às dezessete horas e trinta minutos, reuniu-se a Câmara 

Ordinariamente. Dando início aos trabalhos Senhor Presidente, solicitou a Secretária 

que verificasse a presença dos Senhores Vereadores. Havendo número legal, em nome 

de Deus, o Presidente abriu os trabalhos da Segunda Sessão Ordinária do ano de dois 

mil e dezenove e em seguida convidou o Vereador Cleber Tadeu Ferreira Moronari para 

ler um versículo da Bíblia. O Presidente solicitou a Secretária que fizesse a leitura do 

Expediente........................................................................................................................... 

 

................................................................. EXPEDIENTE................................................. 

Indicação nº 009, de 18 de fevereiro de 2019, de autoria do Vereador Israel Stauffer 

Scherrer, “Solicitando que seja providenciado o reparo do bueiro localizado no terreno 

do Senhor Carlos Zambaldi, no Córrego do Sossego” “Encaminha-se”............................. 

Indicação nº 010 de 18 de fevereiro de 2019, de autoria do Vereador Israel Stauffer 

Scherrer, “Solicitando que seja providenciada a manutenção e melhoria da ponte locali-

zada no Córrego Alcino, mais precisamente no terreno do Sr. Nilton Covre”. “Encami-

nha-se”................................................................................................................................. 

Indicação nº 011, de 21 de fevereiro de 2019, de autoria do Vereador Israel Stauffer 

Scherrer, “Solicitando que seja providenciada a instalação de aparelhos de ar condicio-

nado no Centro Integrado de Assistência Social „Dona Vivi‟”. “Encaminha-se”............... 

Indicação nº 021, de 21 de fevereiro de 2019, de autoria do Vereador Cleber Tadeu Fer-

reira Moronari, “Solicitando que seja providenciada a instalação de um bebedouro com 

capacidade de 50 litros, na quadra da EMEF “Córrego Dumer””. “Encaminha-se”........... 

Ofício 00449/2019-9 – de 13 de fevereiro de 2019, do Tribunal de Contas do Estado do 

Espírito Santo – SGS – Secretaria Geral das Sessões encaminhando a Prestação de Con-

tas Anual de Prefeito, Exercício 2016. “Ciente”................................................................. 

Ofício nº 15/2019 – GP, de 15 de fevereiro de 2019, do Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Pedro Amarildo Dalmonte, informando que a partir do dia 23 de fevereiro de 2019, ha-

verá atendimento médico plantonista na Unidade de Saúde Eugenio Malacarne, das 07 

às 19h. “Ciente”................................................................................................................... 
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Ofício nº 017/2019 – FMS, de 15 de fevereiro de 2019, do Excelentíssimo Senhor Pre-

feito Pedro Amarildo Dalmonte, juntamente com o Secretário Municipal de Saúde An-

tônio Ângelo Moschen informando que a partir do dia 23 de fevereiro de 2019 haverá 

atendimento médico plantonista na Unidade de Saúde Eugenio Malacarne, das 07 às 

19h. “Ciente”....................................................................................................................... 

UVB – União dos Vereadores do Brasil, informa sobre a Marcha dos Vereadores e Ve-

readoras 2019, dias 23 a 26 de abril – Brasília – DF. “Ciente”........................................... 

 

............................................................TRIBUNA LIVRE................................................. 

Não houve inscritos............................................................................................................ 

 

...............................................................ORADORES ....................................................... 

LUIZ CARLOS BARBIERI (PSB): Boa tarde Senhor Presidente, demais colegas Ve-

readores, funcionários desta Casa, assistência presente. Senhor Presidente, quero fazer 

apenas uma colocação e chamá-lo para uma conversa, assim como os demais colegas 

Vereadores para dialogarmos sobre o Projeto de Resolução que temos nesta Casa, no 

qual, existem alguns erros em sua execução que são: na última Sessão Ordinária foi 

convocado uma Sessão Extraordinária sendo que este Projeto foi elaborado dois dias 

após a Sessão Ordinária realizada no dia onze, isso é uma falha gravíssima ao nosso 

Regimento Interno, sendo elaborado apenas vinte e quatro horas antes da Sessão Extra-

ordinária realizada no dia quatorze, o Regimento diz que tem que ter quarenta e oito 

horas de antecedência para a convocação, então, Doutora temos que saber juridicamente 

como vai fazer para esse Projeto ter validade, devemos esperar uma resposta da parte 

jurídica, onde também temos uma questão em relação a uma Comissão que assinou o 

parecer e uma outra em que minoria assinou o parecer, tendo em vista que não houve a 

correção dos erros em relação as datas do Projeto onde consta uma data e no verso cons-

ta outra, quando o mesmo foi elaborado? Foi no dia doze ou treze? Não sei qual das 

duas datas é a correta, mediante a isto temos que fazer uma analise de qual medida que 

devemos adotar para que não aconteça, pois estamos votando esta Resolução que a fren-

te irá prejudicar a todos nós. Em parte não sou contra, acredito que quem trabalha tem o 

direito de receber por isso, como também em alguns pontos fui o único Vereador contra 

a este Projeto de Lei que é executado e pago nesta Casa de Leis e mais, infelizmente 

está sendo pago e o serviço não está sendo prestado, desde o ano passado com uma gra-

tificação de R$ 721,65 (setecentos e vinte e um reais e sessenta e cinco centavos), onde 

a pessoa até hoje se quer executou algum tipo de serviço, então, temos que observar 

muito isto e acertar, temos que tentar acertar, disse isso na Reunião de Comissões que 

tivemos na quinta-feira, chamei para estarmos trabalhando no Plano de Cargos, Salários 

e Funções desta Casa de Leis, para a realização do Concurso Público onde esta Casa de 

Leis estará inclusa, por isso, poderíamos já estar dialogando em relação a estas quanti-

dades de gratificações que temos para estarmos acertando em alguns casos e vermos 

onde estamos precisando de funcionários e que permanecerão para os futuros Presiden-

tes e colegas Vereadores que virão ocupar esta Mesa Diretora poderão contar com estes 

funcionários para dar um bom atendimento e uma transparência a sociedade dos servi-

ços prestados e com relevância aos serviços prestados, é isto que falo com Vossas Exce-
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lências para que termos esta conversa para tentarmos em termos jurídicos resolver esta 

situação, no qual os erros estão sendo visíveis nestes Projetos de Leis. Boa noite e obri-

gado..................................................................................................................................... 

 

.................................................... LIDERANÇAS PARTIDÁRIAS................................. 

 

CLEBER TADEU FERREIRA MORONARI (PDT): Senhor Presidente em exercí-

cio Adriano Tamanini, Mesa Diretora, colegas Vereadores, funcionários desta Casa, 

Jocimar que hoje está nos prestigiando com sua presença. Serei bem rápido, como diz o 

Sandro, serei bem sucinto. Sobre a indicação que estamos fazendo com relação aos be-

bedouros, onde coloquei somente a quadra da EMEF Córrego Dumer, vendo o Jocimar 

e os demais colegas professores, vejo que também há a necessidade de instalar em todas 

as quadras poliesportivas, por quê? Porque na realidade são realizados vários projetos, 

no Córrego Dumer temos: capoeira, Escolinha Bom de Bola para as crianças a tarde, 

então há a necessidade, pois a escola fica fechada para este Projeto, as crianças ficam 

sem acesso a um bebedouro, levando água, em litros descartáveis, provavelmente quen-

tes, uma realidade que nós, munícipes, devemos cobrar e que esta indicação possa 

abranger as demais escolas. Quero falar um pouco também sobre esta onda de calor que 

estamos passando, que ela vai se alongar por mais uns dias, por isso a real necessidade 

deste bebedouro, temos vários casos de escolas com falta de ventiladores, estou aqui 

envolvendo os nossos colegas Vereadores para que possamos estar fazendo uma indica-

ção para compra dos mesmos para os nossos alunos, não estamos preparados para esta 

onda de calo, Senhor Presidente, fomos pegos de surpresa, chove dois dias e depois ve-

em um calor intenso novamente. Quero deixar aqui também minha indignação em rela-

ção à saúde da minha região Córrego Dumer, às quinze horas fui procurar um médico e 

o mesmo já tinha vindo embora deste às quatorze horas e quarenta minutos. Aparteando 

o Vereador Luiz Carlos Barbieri disse: Obrigado Vereador, acredito que ao invés de 

indicação para ventiladores para as Escolas, deveríamos ir além, porque hoje temos uma 

classe de repente ela tenha um ar condicionado em temperatura ambiente, para que as 

crianças não tenha uma resfriado devido o calor, deveríamos trabalhar para ar condicio-

nado, pois o investimento que será feito em ventiladores, poderíamos colocar um pouco 

mais e fazer este tipo de investimento, acredito que com um Projeto muito bem feito, 

temos, por exemplo, o recurso do FIA que está parado, pois não temos onde investir, os 

dos royalties, que também têm milhões de reais em caixa que já vem de gestão anterio-

res, por falta de recurso não é, o que falta mesmo são Projetos que devemos colocar na 

mesa e fazer, e com isso podemos dar mais comodidade aos alunos. Muito obrigado 

pelo aparte. Continuando ao Vereador Cleber Tadeu Ferreira Moronari disse: Verea-

dor, muito bom o Senhor lembrar do dinheiro do FIA, do FUNDEB geralmente gasta, o 

Município veem assumindo gastando em torno de 1.26% estamos dentro do teto limite 

do gasto, mas um pouco de força e um pouco com nossa ajuda também que talvez po-

demos de estar repassando um valor também para que possamos esta assessorando pelo 

menos estas crianças da educação infantil né, Vereador Leonel, aqui na Creche mesmo 

temos situações. Aparteando a Vereadora Marcieli Alves disse: Acredito que só a Vere-

adora Larissa não estava na reunião de Comissão, o Vereador Cleber comentou conosco 

que após as aulas de educação física os alunos não tinham água gelada para tomar que a 

água quente e da torneira mesmo né Vereador Cleber, então assim é uma falta mesmo. 

Continuando a Vereador Cleber Tadeu Ferreira Moronari disse: Na realidade a serven-



 
CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO DOMINGOS DO NORTE 

Rua Theresa Fiorentini, 133 - Centro - São Domingos do Norte – ES  CEP 29745-000 
Telefone (027) 3742 1128  Fax 3742 1324  CNPJ 36.350.320/0001-19 

www.camarasdn.es.gov.br  admin@camarasdn.es.gov.br 
 

4 

te me disse assim que iria liberar a água gelada só após o recreio porque se liberasse 

antes depois não teria mais água, por isso era para deixarem beber da torneira mesmo, 

mas é uma situação constrangedora nem tinha colocado aqui, na realidade ela perdura 

até hoje, Vereadora. Hoje cobrei na direção da escola sobre a questão do bebedouro, o 

técnico está para vir e amanhã irá ser consertado, na realizada estamos deste outubro 

vivenciando esta situação. Aparteando a Vereadora Marcieli Alves disse: No meu ponto 

de vista acho desumana uma situação desta, as crianças não terem água gelada para to-

mar e a questão dos ventiladores também como o Vereador falou dos ares condiciona-

dos não sei como é o procedimento, mas acredito que poderíamos nos unir mesmo que 

quem fez a Indicação foi o Vereador Cleber, acredito que todos nós poderíamos nos unir 

a favor, se nós, adultos, estamos nos sentido mal por causa do intenso calor, imaginem 

as crianças em uma sala de aula com um ventilador que só roda, tem dois ventiladores. 

Hoje uma mãe me parou e disse que o filho chegou da escola passando mal, tem venti-

lador, mas ele só roda não está fazendo vento, é complicado, só para reforçar seu pedido 

poderíamos os unir para fazer a solicitação. Continuando a Vereador Cleber Tadeu Fer-

reira Moronari disse: Vamos, elaborar e protocolar juntos este Projeto, vamos todos os 

Vereadores assinar, para ver se conseguimos, vamos pedir, vamos indicar, quem sabe 

conseguimos, né Vereadora Marcieli, não queria generalizar todo o assunto, mas na 

verdade alguns ventiladores funcionam, outros não, é desta forma. Disse aqui sobre a 

questão do médico, estive com o Secretário de Saúde semana passada conversei com o 

mesmo e hoje estive novamente no Posto de Saúde fiscalizando e o médico saiu nova-

mente às quatorze horas e quarenta minutos e o paciente às quinze horas, precisando do 

medicamento de pressão e o médico já havia ido embora, que possamos ficar de olho 

não só na questão da Educação, mas também na questão da Saúde. Muito obrigado e 

uma boa tarde....................................................................................................................... 

 

............................................................... ORDEM DO DIA............................................... 

Primeira discussão do Parecer da Comissão Permanente de Justiça e Redação apensado 

ao Projeto de Le nº 001, de autoria da Vereadora Marcieli Alves, em que “Da nome a 

Rua”. „Aprovado por unanimidade‟.................................................................................... 

Primeira discussão do Projeto de Le nº 001, de autoria da Vereadora Marcieli Alves, em 

que “Da nome a Rua”. „Aprovado por unanimidade‟................................................ 

O Processo de nº 36 não entrará em votação no qual se refere ao Projeto de Resolução 

de 13 de fevereiro de 2019, que “Dispõe sobre a criação de função comissionada no 

Setor Contábil, Financeiro e de Pessoal do Poder Legislativo Municipal de São Domin-

gos do Norte-ES e dá outras providências”. O Processo 36 foi retirado para arquivamen-

to pela Mesa Diretora..........................................................................................................  

 

 

 

Não havendo mais nada a tratar, o Vereador Presidente Adriano Tamanini, em nome de 

Deus encerrou a Sessão. E para constar, registra-se a presença dos seguintes Vereado-

res: Adriano Tamanini, Cleber Tadeu Ferreira Moronari, Elton Deprá, Israel Stauffer 

Scherrer, Larissa Mariellen de Paulo Poubel Gazolli, Leonel Meneguite, Luiz Carlos 
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Barbieri e Marcieli Alves. Lavrou-se a presente Ata que após sua discussão e aprovação 

será assinada pelo Presidente e Primeira-Secretária............................................................ 

 

 

São Domingos do Norte-ES,  

Em 25 de fevereiro de 2019. 

 

 

CONFERIDA E APROVADA 

Em 08 de abril de 2019. 

 

 

 

LUIZ CARLOS BARBIERI 

Presidente  

 

 

MARCIELI ALVES 

1° Secretária 
 


